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入曽地区中学校統廃合説明会報告 

【対象：南小学校保護者】 

１ 開催日時 

平成 26年 1月 27日（月） 10時 00分～10時 40分 

２ 開催場所 

南小学校 3階視聴覚室 

３ 参加人数 

 2人 

４ 学校職員 

  市川校長、岩井教頭 

５ 教育委員会職員（計 7人） 

教育長 

生涯学習部長、次長兼教育総務課長、学校統廃合担当課長、学校統廃合担当主査 

学校教育部参事兼教育指導課長、学務課長 

６ 配布資料 

 入曽地区の中学校の統廃合に関する計画（概要） 

 統廃合に関する主な意見・要望とこれに対する対応等 

 

――――――― 主な質疑応答及び意見要望 ――――――― 

 

Q 線路東側の学校を選べる地域に住む子のほとんどは入間野中を選択すると思うの

で、入間野中は推計表で示されている 16 教室よりも実際には多くなることが予想さ

れるが、施設的に対応できるのか。 

A 入間野中には、本来普通教室として使用するために整備された教室が 18 教室あり

ますので対応は可能ですが、教室数に余裕がなくなるため、少人数指導教室のような

弾力的な運用は限られたものとなります。 

 

Q 自転車通学を認めるのは校長権限とのことだが、来年度に学校長が変わったとして

も、入間野中では自転車通学が認められるという理解でいいか。 

A 統合を機に入間野中で自転車通学を認めることを計画に位置づけます。どの範囲ま

で自転車通学を認めるかについては、来年度に入ってから学校で決めてもらう予定で

す。 

 

Q 通学路は、計画に示されているルートで決まりなのか。 
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A 提示した通学路はあくまでも案であり、最終的には、保護者の意見を踏まえながら

学校で決めてもらうことになります。 

 

Q 統合に向け、これから決めなければいけない事も幾つかあると思うが、PTA の保

護者が意見を言える機会はあるのか。 

A 統廃合に関する取り決め事項については、学校間で決めるものもあれば、通学路な

ど保護者の意見も踏まえたうえで決めるものもあります。 

 

 自宅から入間野中までは２km以上あるので、ぜひ自転車通学を認めてほしい。 

 子ども達には、自転車の交通ルールやマナーを学校で入念に教えてほしい。 

 


